CCENZO Pliego Valiñas CUET

por Tanya Pliego y Manuel Valiñas

Un optimista cauto frente al nuevo SIGLO

En este primer número del milenio nos hemos dedicado a indagar qué es lo que nos deparará el nuevo siglo. ¿Cómo nos cambiará la tecnología como sociedad y como seres humanos?

¿A qué grandes transformaciones nos enfrentaremos? Al finalizar el siglo XIX el hombre se vio transformado: de pronto, ante sus ojos aparecieron una pléyade de oportunidades que le ofrecieron una vida

más cómoda y llevadera. Pero, ¿era eso el paraíso? Por un lado tenía fe y esperanza en su propia evolución y,

por el otro, se encontró con una de las más

sangrientas centurias. En el umbral del XXI volvemos a tener

un potencial enorme de desarrollo tecnológico y la entrada a un mundo virtual que puede cambiarnos a nuestro favor. Pero, debemos tener una visión optimista

o sombría del mundo que se avecina? Entre otras cosas, esto fue lo que le preguntamos a

Lorenzo Meyer, reconocido intelectual mexicano, autor de numerosos libros sobre historia y política

y un importante colaborador en ma

escritos y electrónicos; en otras